

Corruption au Brésil : l'ex-président Michel Temer se présente à la police



Brasilia, 10 mai (RHC)- L'ancien président brésilien Michel Temer, poursuivi pour corruption, s'est présenté jeudi à la police fédérale de Sao Paulo , au lendemain d'une décision de justice ordonnant son retour en prison.

L'ex-chef d'Etat est arrivé au siège de la police fédérale en milieu d'après-midi, deux heures avant l'expiration du délai fixé.

Une cour d'appel de Rio de Janeiro avait ordonné mercredi la ré-incarcération de Michel Temer, annulant ainsi une décision de remise en liberté de l'ex-président rendue le 25 mars par un juge de première instance. Ses avocats ont présenté une demande d'habeas corpus qui pourrait permettre sa libération de nouveau.

Michel Temer a quitté le pouvoir le 31 décembre 2018 après un mandat de deux ans et, entaché par des scandales de corruption, avait déjà passé quatre jours en détention après son arrestation.

Il est soupçonné par la justice d'être à la tête d'une organisation criminelle ayant détourné jusqu'à 500 millions de dollars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190362-corruption-au-bresil-lex-president-michel-temer-se-presente-a-la-police>



Radio Habana Cuba